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～涙・涙の卒業式今月のしでかし

３月 日に渋谷公会堂にて のカウントダウン＆第６回 の卒業式がありまし21 '99SKi SKi
た。年１回の渋谷公会堂を楽しみにする一方で、悲しいお別れの卒業式と迎える複雑な

気分でおこなわれています。今年はひろぽん、メグ、ゆっきぃ、陽子ちゃんが卒業式を

迎えました。まずは残留メンバーによる『今日の日はさようなら』で幕開け。最後の２

期生を送るにあたって、その功績に相応しい卒業式をということで、卒業式実行委員会

が登場しました。メンバーは白石、岩崎、篠原、小林、内田（現役時の呼称、以下同 。）

桃ちゃんはアメリカに短期留学していたそうだ。短大を卒業したらまたアメリカへ行く

そうだ。愛ちゃんは最近事務所に入っていろいろ活動しているとのこと。しのは就職し

たそうだ。資格を取って頑張っているようです。えみにゃんは４月から大学生。経営経

済を学ぶそうだ。税理士の免許とかを考えているようだ。ちゃこは風邪をひいてしまっ

。 。 。たそうだ 絵を描いたりしているようです その実行委員による宣誓のあと卒業生登場

SKi残念ながらゆっきぃは欠席 ゆっきぃからのメッセージを本田が代読します まずは。 。

の想い出話。陽子ちゃんは静寂のリーダーになったことや、ユニットで力を合わせて頑

張った練習が良い想い出とのこと。メグは２期生で行った名古屋のイベントが良い想い

出とのこと。ひろぽんは寮に２期生で泊まったこと、ＮＹに行ったこと。それに 才の17
誕生会が良い想い出。リーダーについては「苦労を苦労と思わない性格が幸いし、みん

なが協力してくれて良かった 」と語っていました。そして花束贈呈。彩ちゃんやちぁ。

きからも花束が贈られました。送辞を４期生＋文香ちゃん。涙をこらえてメッセージを

伝えていました。そして卒業生ひとりずつ答辞。まずは陽子ちゃん。同期の子がいなく

なって寂しいときに、声を掛けてくれて嬉しかったこと。メンバーみんなに感謝してい

る。沢山のお手紙をいただいたファンの方やスタッフ、家族に支えられて幸せだと思う

と語っていました。メグは歌や芝居・社会活動など体験して、この４年半に大きな財産

SKiを手に入れた スタッフやファンの方との想い出は大切な宝物とのこと ひろぽんは。 。

の活動でコンサートが好きで、多くの方に支えられてステージが行われることに感謝し

たい。ありさちゃんに「 辞めても寂しくないの？」と聞かれて、４年半の想いが頭SKi
。 、をよぎって寂しくなったそうだ でも自分の力で進まなければならないときが来るので

選んだ道を後悔しないように精一杯生きていきたいと抱負を語りました。そして現リー

ダーの美香ちゃんから祝辞。ひろぽんはいつでも明るく周りを朗らかにしてくれたこと

を忘れない。メグには気さくで仲良くしてくれた。私も頼りにしていましたとのコメン

ト。ゆっきぃにはライバルとして、友達として頑張ったことを誇りに思う。陽子ちゃん

とはＮＹで同室になって楽しい話をした想い出。この４人の力なしに今の はなかっSKi
たと思う。この先社会に出て辛い壁に当たっても泣きたくなったら泣いて、その後笑顔

で新しい自分を見つけてほしい。これからの は私たちに任せて安心して自分の道をSKi
進んでと、力強い祝辞が述べられました。最後に卒業式実行委員の閉式の辞で終了。こ

の後 ＳＫｉのカウントダウン１００へと突入しました。こちらも順位に大変動が起'99
きていましたね 『 才』の５位はすばらしいですね。こちらの順位はパンフレットを。 18
ごらんください。投票 票、有効 票とのこと。有効点数は 点ですね。1614 1389 76,395
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Birthday今月の

２月 日に、ひろぽんの３回目の が行われました。あれ、これじゃぁ３28 Birthday Party
才だなぁ(笑)。最近ひろぽんは友達に「４代目」って呼ばれているらしい(笑)。なんか

組長みたいですね。 才を迎えて切ない気持ちだそうだ 『 才をどう過ごすか』には19 19。

「就職する」とのこと。正しくは就職活動ですね。ガイダンスを受けているらしい 「叶。

」 「 」 。ったらまた何処かで･･･ のコメントに対して 水商売？ と客席から声が掛かり大爆笑

「サービス業になったら しますよ～」と受け答えしていました。リーダーを辞めてTEL
から自分の時間が増えたので、高Ｐのお勧めのビデオを見ているそうだが、セクシー系

のビデオ(笑)ばかりとのことで 「セクシーさを売りにした、

いのかなぁ 」とひろぽん。とてもせくちぃ～ですよ(笑)。。

過去の想い出は 才の 。嬉しかったそうだ。17 Birthday Party
才は人生の中で想い出に残るとのこと。高校生、短大生、18

リーダー、メンバーの私といろいろ体験したのが理由だそう

だ 「 才も自慢できる１年にしたい」と抱負を語っていま。 19
した。卒業して 才の誕生日を祝ってもらって嬉しいとひ19
ろぽん、父に「おまえは立派だ～」と拍手されたそうだ。

卒業式は友達も見に来たようで 「可愛かった～」と言われ、

たそうだが 「昨日のひろこと同一人物たよね～」と聞かれたらしい(笑)。どっちがよ、

かったのかなぁ(笑)。弟ものめり込んで見ていたそうだが、一押しはひろぽんでは無か

ったらしい(笑) 『ひろこの人生観』では５Ｗを発表 「 」日曜日に隣の奥さんと犬。 。 where
をつれて走りに行くそうだ 「 」結婚は 才。でも、結婚したらすぐ冷めてしまう。 when 25

。 。「 」 。ので部屋も変えて偶にしか会わないとか ･･･ 結婚相手は年上がいいとのことwho
子供は男と女の双子がいいとのこと。相当難しいぞ(笑) 「 」仕事は 才までした。 what 35
いとのこと 接客業がいいそうだ あれ は？(笑) 今日の服装のポイントは セ。 。 、「 」 。 「why
クシー 。メグのチャイナドレスに対抗したそうだ。自前らしいですね 「どこのお店の」 。

方？」と声を掛ける方もいたようだ(笑) 『十代のうちにやってないこと』はアミュー。

ズメントパークを行き倒したいとのこと 『今の心境を四文字熟語で(笑)』の質問に「か。

んむりょう。それって三文字じゃぁ･･･(笑)。英語なら「 」とのことでした。I am happy
『期待してるメンバー』は美香ちゃん。ひろぽんが辞める

ときに抱きついてきたそうだ 「プレッシャーに弱いので、。

背中をど～んと押して上げてください」とのコメントに反

応するお客さん 「本当に押したらダメですよ～」と釘を刺。

されてしまいました(笑)。４代目の誕生日(笑)、卒業した

のに来てくれて嬉しい。とても幸せですとひろぽん。すこ

し涙を流した場面もありましたが、終始笑顔を絶やさずに

頑張っていました。最後にみんなで『ハッピーバースディ

ヒロコちゃん』を歌って は終了しました。Party
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Birthday今月の

、 「 ． 」同日 ひろぽんより一足先に渋谷のＦＯＲＵＭ８にて 新人 遠藤舞香 15th Birthday Party
が行われました。何も言わずに『未熟な時間』の歌でスタート。最初のＭＣで、舞香ち

ゃんは早く大人になりたいとのこと。次のコーナーは『これまでの人生の中でやってよ

かったこと、楽しかったこと、悔しかったこと 』やってよかったことは料理。入場の。

時に一人一人に手渡していたクッキーは、毎香ちゃんの手作りとのこと。とってもおい

。 。 。 。しかったです ごちそうさまでした おかわりは？(笑) 楽しかったことは小学生の頃

悔しかったのは、お父さんのつまらないギャグを聞いて育ったこととか(笑)。でも楽し

そうなお父さんですね。今日の服装のポイントは「春」だそうだ。

明るい感じでいいですね。次は『みんなでハッピーバースディを歌

って下さいのコーナー(笑) 。ケーキ登場に、ロウソクの火を吹き』

消す前にお客さんがクラッカーをフライング。舞香ちゃんからリー

。 、ダーを決めてやった方がいいと突っ込まれました １５才の抱負は

確実に考えて行動して行きたいとのこと。次のコーナーはお客さん

一人ずつ順番に質問等をするコーナー。始めの頃は良かったのです

が、時間がなくて途中から５人ずつになりました。ＳＫｉでやって

よかったことは歌をたくさん歌えること。中１の時は読書するおと

なしい子だったのが今は性格変わったねと言われているとのこと。活発になることは

いいことですね。高校生になったら中１のころに戻りたいとのことだけどどうなるでし

。 『 』ょうか？ でもありのままの自分でいた方がいいですよ ユニット サウンドワリーナ

では、舞香ちゃんは初めはギターだったんだけど難しいので、さおりちゃんに言って

ベースに変えてもらったとのこと。ＳＫｉをやめたら舞香ちゃんはＳＫｉのファンにな

るとのこと。待ってますね。で、一押しは(笑)？ ファンさんの中で誰が一押し？との

難しい質問があったが 「みなさんが１押し」とコメント。一押しが何人いても良いと、

いう既成事実を作ってしまったようだ(笑) 「おれも一押し～」と答えたファンさん、。

祐ちゃんに言っちゃお～かな～( )(笑)。苦手な科目は美術と社会。数学も嫌とのことC
でした。おでこを隠した理由は、美容院に行ったら勧められたからとのこと。悲しんで

。 。るファンさんもいるようだか･･･(笑) 電車が好きとのことで世田ヶ谷線がいいとのこと

最近東葉高速鉄道に乗ったら新しいので、ホームレスする人には

お勧めとのことでした( )。でも、運賃高いですよ(苦笑)。^^;
好きな色はピンク。黄色の服は着ないとのこと。でも黄色は幸せ

を呼ぶんですよ～。ニックネームは「えんＤｏ（えんドゥー 」）

と呼んで下さいとのこと。さっそくコールが入っていました。

最後にリクエストコーナーで『黒い瞳 『ともだち 『三位一体』』 』

の３曲。ソロ曲『パリの恋人』はオケがなくてコンサートまでの

おあずけとなりました。
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～歓喜感涙お別れ会～今月のしでかし

３月７日にレッスンルーム にて「あの子とこの娘の涙・涙のお別れ会」が行われまSKi
した。メンバーはひろぽんと陽子ちゃん 「最後って気がしな。

い」と二人とも実感が湧かないようだ。とくにひろぽんは卒

業してからもイベントラッシュで、感傷に浸る時間もないか

もしれないですね 『これからの私』ということで、高３にな。

る陽子ちゃん、大学受験に向けてガリ勉生活に入るらしい。

４年制の家政科を目指しているそうだ 「４年制は入るのは難。

、 」 。しいけど やりたいこと何でも出来るから良い とひろぽん

これから就職活動に忙しくなりそうです 『想い出の出来事』。

。は卒業式にえみにゃんが来てくれて嬉しかったと陽子ちゃん

コンサートは失敗がしょっちゅうあったと反省。ひろぽんも

ステージでスタンドに刺さっているマイクを探してうろうろ

していた失敗の印象が強いようだ。でも大きな失敗以外は忘

れちゃう～とのこと。まあ、４年半もの月日、いろいろあり

ますよね 『想い出の曲』は「さよならは出逢いの明日へのし。

るし」と陽子ちゃん。イントロを聴くとワクワクするそうだ。ひろぽんは「ハッピ－バ

ースディヒロコちゃん 」 才の が想い出に残っているようだ 『メンバーとの。 。17 birthday
想い出』ひろぽんはメグとの想い出が多いようだ。４年半の絆があるようですね。この

コンビはいつまでも続けてくださいね。陽子ちゃんは亜美ちゃんと張り合っていたそう

だ。質問コーナーに入って 『嬉しかったプレゼント』陽子ちゃんはぬいぐるみ。誕生、

会が終わると、お花やぬいぐるみで部屋が女の子っぽくなるそうだ。通常は違うんです

か(笑)？ ひろぽんはヴィトンのバック 「おねぇさんになったてしょ～こかな？」と。

コメント。ひろぽんももう大人ですね(笑) 『つらかったイベント』は「御殿場ファミ。

リーランド」とひろぽん。まだ乗り物に乗ってないのに周りからきゃ～きゃ～聞こえて

きて辛かったそうだ(笑)。でも翌日乗りまくって満足したらしい。また、きつかった制

。 「 」 。服がいっぱいあったらしい 特にＮＹが 食べるときつくなる～ と大変だったそうだ

手を挙げるときはお腹を引っ込めていたらしい(笑)。最近「みんな細いんだも～ん」と

美香ちゃんが漏らしているとか(笑)。陽子ちゃんは逆に制服が大きくて苦労していたよ

うだ 『成人したら飲んでみたい酒(笑)』は陽子ちゃんはジン。ひろぽんは梅酒だそう。

だ 「私きっと強いと思う」との陽子ちゃんに 「私弱いんですよ～」と言ってしまうひ。 、

ろぽん(笑)。会場の突っ込みに 「あ、弱いと思います」と言い直していました 『高橋、 。

プロデューサーに最後に言いたいこと』ひろぽんは「終わってみれ

ば感謝の気持ち 。陽子ちゃんは「無い才能を此処まで育ててくれて」

ありがとうございました 」とのこと「 に入って、良いメンバー。 SKi
と良いファンの方に出会って、良い想い出になりました 」とのコメ。

ントを残してお別れ会は終了しました。最後にひろぽんに感謝状が

送られました。カメラ目線のひろぽん、らしくて良いですね。
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３月 日は「えっ！その娘もっ、この子もっ･･･感涙のお別れ会」が行われました。メ14
ンバーはメグとゆっきぃ。結局ゆっきぃは残念ながら欠席、でも電話で声のご挨拶とな

りました。参加者には後日ビデオレターが届くとのことでした。メグは今日の日のため

に家中ひっくり返してファッションショーをやったそうだ(笑)。

さて進行は、メグの近況報告から。最近出かけることが多いそう

で、友達と行ったカラオケでは座ってられず立って歌ってる(笑)

とか、この間直美ちゃんと買い物に行ったそうだ。直美ちゃんは

ずいぶんお姉さんっぽくなったらしい。で、あちこち引き回した

らしい。その後も元メンバーの話が弾んだ。卒業式の帰りは食事

して、ちぁきの運転する車で帰ったそうだ。ちぁきはよ～く食べ

るらしい。み～つ～からもこの間昼間に電話がかかって来て「め

ぐちゃんなら家に居ると思った。近くに来てるの。遊んで！」と

呼び出されたそうだ(笑)。み～つ～はキティちゃんグッツだらけ

で、装備が重くなっているそうだ。お父さんが買ってきてくれるらしい(笑)。スノーボ

ードに毎週行ってるそうでメグも教えてと言っておいたそうだ。でもアフタースキーで

温泉に浸かる方が楽しみとか(笑)。ちぁきからも「めぐちゃんって温泉ってかんじだよ

ねぇって」誘われてるらしい。博子ちゃんは･･･話がぶっ飛んでて面白いそうだ。続いて

はゆっきぃと電話でデート。家の外で工事をやっててうるさいそ

うで電話からも聞こえてくる。行きたかったけど他の病気もあっ

て大事をとったそうだ。近況やＳＫｉでの思い出など約１０分の

電話でした。最近は１日中寝ているらしい。ペットのとんとんは

友達に預けているそうだ。だいぶ料理を覚えたそうだ。味はど～

お？(笑) では友達が沢山出来たのが嬉しい、みんなと一緒にSKi
卒業式を迎えたかったと語っていました。ファンの方にはあって

お話が出来なかったのが悔しいとのこと。みなさんがどう思っているか不安とのことで

したが、励まされて嬉しかったとのこと。はやく元気になってね。質問コーナーは例に

よってひとりずつまわります。今後の身の振り方は未定だが歌ったり踊ったりしたいと

。 。 、のこと ＴＶではしおり伝説を楽しみに観てるそうだ 街で偶然逢ったらあいさつは可

ナンパは×(笑)。最近は料理を楽しんでるそうで、家族からもご飯炊くの上手とおだて

られ、やらされてるそうだ。逆玉企画ＩＪＲの倉庫掃除はめぐちゃんは知らなかったの

を客から教えられ、ワーストコンサートではしっかりネタに使っていた。さすがだ。自

分の後継者はキャラクターがかぶる娘がいないとのことだが、壊れていけそうという点

で(笑)ゆみみの名前があがりました。ちなみにひろぽんにかぶるキャラクターはカコち

ゃんとのこと。ひろぽんって壊れていたのか～(苦笑) 『生まれ変わる時に のメン。 SKi
バーなら誰が良い』には菜々ちゃん・彩ちゃん・直美ちゃんとのこと。ひろぽんは危う

。 。いところらしい(笑) でも１度くらいひろぽんになったら楽しい人生を送れそうとメグ

それってフォローになっているのだろうか･･･。でもひろぽんとは不思議とコンビが廻っ

てくるとメグ。相性バッチシですからね。今は美香ちゃんが相棒を捜しているらしい。

朋ちゃんとだとボケとボケであわないらしい(笑)。そうなのか？最後は感極まったか涙

も。その後ポラ撮影会となり別れを惜しむ客達の列ができていました。
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～キングの大遠征～今月のしでかし

２月26日～28日にかけて、BESTアルバム発売記念のきゃ～んぺ～んがありました。メンバー

は橋本美香ちゃんと川野朋美ちゃんの２人。リーダーとさぶちゃんですね(笑)。

まず26日は広島。13時から基町クレドのサテライトスタジオにてRCCの生

放送にゲスト。ワ－ストツア－の時は大勢でにぎわったが今回はコンサ

－トがあるわけではないので客もまばら。17時から旧ダイイチのイベント

。 。ホ－ルにてFM広島の生放送にゲスト 2人への質問の募集がありました

18時すぎから登場。自己紹介から ○期生の説明、今日の制服、ＳＫｉ

規約、活動、ﾍﾞｽﾄｱﾙﾊﾞﾑについて語った。その後サイン色紙の抽選会、質問応答はありませ

んでした。19時過ぎからミニライヴ 『愛と勇気とおもいやり 『地球に愛を』を熱唱、でもコ。 』

ード付きマイクのためか振りは簡略化されていたようだ。最後に握手会が行われました。

27日はまずは三ノ宮ディスクピア上新電器三ノ宮店の９階にあるJ's HALLで行われました。

制服についてのＭＣでは、朋ちゃんはセーラータイプの制服が好きで、上が白のセーラーを

着たいそうだ。白って人気がありますね。今回は茶色のワンピースに同系のチェックの上着

で２人お揃いの制服でしたが、イベントでお揃いの制服はちょっとやだと言う朋ちゃん、逆に

美香ちゃんは嬉しいそうだ。続いてクイズコーナー。賞品はポスターとテレカとＣＤに入って

いるサイン入り生写真の２４枚組セット。最初は○×クイズで正解者にプレゼントを渡していま

したが、途中からクイズで人数を振り分け、ジャンケンの勝ち残り形式になっていました。金

曜日からキャンペーンに来ている朋ちゃん、学校をさぼって来たらしい(笑) 「旅愁」を歌っ。

てＭＣ。朋ちゃんの好きな唱歌は「トロイカ」だそうだ。美香ちゃんはニューヨーク公演に

行く前に事務所でアカペラの練習をしたのだそうだ。最後に握手会で終了。続いては京都の

京極ビーバーレコードの２階のホールにて行われました。京都に来るのは８回目という美香

ちゃん。観光では４回来たそうだ。朋ちゃんは黒とか紺の

制服を選ぶそうだ。黒は少なくてかわいいとの事。スカート

は普通のプリーツがいいらしい。美香ちゃんはボックスプリ

ーツがお気に入りのようだ。三ノ宮の時と同様に好きな唱

歌を聞かれる朋ちゃん。何度も言わせないでって感じで

『 』 。 、トロイカ と答えていました(笑) 握手会は場所を移して

店のレジで行われました。店内をうねるように並んでいるお

客さんの姿がなんとも異様でした(笑)。

最終日の28日、まずは名古屋のヤマギワナディアパークでのミニライブ。この日は裏？で舞香

＆ひろぽんのお誕生会があるため常連のお客さんもまばら。制服についての話題で、今日

の制服は「ワンピースの制服で珍しくて良い」と朋ちゃん 「高校生らしい制服が好き」との。

ことだが 「私は中学生らしい制服が好き」と美香ちゃん。一瞬会話が途切れてしまったよう、

だ。クイズコーナーは○×勝ち抜き。今朝早起きして名古屋城へ行ったそうだ。ちゃんと起

きれたかな(笑)。今日の朋ちゃんの好きな唱歌は(笑)『浜辺の歌』とのこと。こんど披露し

てくださいね。最後の浜松の名豊ミュージックでは、場所が狭いのでジャンケン大会と握手

会のみ。でもゆったりと時間をとっていたので、お客さんも満足していたようでした。
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小さなしでかし

４年半活躍していたひろぽん＆メグも卒業、最後のコンサートが行われています。悲し

い気持ちもありますが、笑顔で頑張ってくれた二人に拍手を送りたいですね。これから

もすばらしい笑顔でそれぞれの道を歩いていって欲しいです。

「前へ前進」 ひろぽんといえばこのキーワード。ファンさんやメンバーの間でもかな

り浸透していますね。これからもひろぽんの合い言葉になりました。辛いときも常に前

。 。を向いて進んでいってください でもこの言葉が代々語り続けられることでしょうSKi
たぶん(笑)。

新体制になった 、しっくりと行くまでに時間は掛かると思いますが、１歩１歩前へSKi
前進していってください。抜けた後は大変ですが、今までも乗り越えてきたので大丈夫

ですとのリーダーから力強い言葉が飛び出しました。新しい新人( )も頑張ってレッスC
ンを重ねているようなので、温かく見守っていきましょう。

４人１組では激しいメンバー争いが起きているのではないでしょうか。これから壮絶な

バトルが始まることでしょう(笑)。

ベトナムツアーももう間もなく。準備に忙しいことでしょう。参加される方も予定より

は人数が少ないようですが、充実したツアーになると良いですね。頑張ってください。

寿隊も新曲が出来て、楽しそうですね。西堀隊員を新たに迎えてますますパワーアップ

する事でしょう。ユニットツアーも決定し、ますます楽しい寿隊を期待しています。

隊長が指を怪我したようですが大丈夫でしょうか。無理しないで気を付けてね。

しばらく北沢タウンが続きますが、踊れない日々が続いてストレスがたまらないように

気を付けてくださいね。少しなら美香ちゃんの許しが出た( )ようなので、周りの迷惑に?
ならないように気を付けて楽しんでください。行き過ぎには気を付けてくださいね。

ファンクラブイベントに逆玉シリーズが登場、ちまたの話題をさらっていますがいかが

でしょうか。よく分からないイベントも盛りだくさん。迷ったら参加の鉄則ははたして

此処でも通用するのでしょうか？ 定員が少ないイベント、参加された方はこちらまで

詳報をよろしくお願いいたします(笑)。
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